

Ehrung im Kanu-Bezirk Unterfranken

Kanusport Unterfranken: Kajakfreunde lassen das abgelaufene Paddel-Jahr Revue passieren

KLINGENBERG AM MAIN. Im Bootshaus des KSC Gemünden trafen sich die unterfränkischen Kajakfreunde, um das abgelaufene Paddel-Jahr Revue passieren zu lassen. Neben den protokollarischen Elementen, wie Grußworte, Berichte, Informationen, Wahlen gehören Personen- und Vereinsehrungen sicher zu den Höhepunkten der Versammlung. O. Bungers, Präsident des Bay. Kanu-Verbandes und S. Patzelt, 1. Bezirksvorsitzende verliehen Roland Eibl, BKV, Ressortleiter Bezirk Ufr, Drachenboot die »Ehrennadel des BKVs in Silber«, Sebastian Gehrig, DJK Schweinfurt, Kanuabteilung, Fachwart Bezirk Jugend und Experte für das »elektronische Fahrtenbuch« (eFB) erhielt den »Ehrenbrief des Bay. Kanu-Verbands« und Ulrike Faßnacht, KSK Aschaffenburg und Manfred Wolf, WSG Kleinheubach werden mit der »Verdienstnadel in Bronze«, Bay. Kanu-Verband geehrt. Die Auszeichnung »Verein des Jahres 2025« mit Wanderpokal, Urkunde und einer Geldzuwendung vom Bezirk ging



Ehrung »Verdienstnadel in Bronze« des Bayerischen Kanu-Verbands: (von links) O. Bungers, BKV-Präsident, Manfred Wolf, WSG Kleinheubach und S. Patzelt, 1. Vorsitzende Kanubezirk Unterfranken.

Foto: Claudia Rohe



Ehrung Ehrenbrief des bayerischen Kanuverbandes: (von links) O. Bungers, S. Gehrig und S. Patzelt. Foto: Claudia Rohe

an den SKC Gemünden. Der Verein wird geehrt für seine vielfältigen Kanuaktionen, seine intensive Jugendarbeit z. B. beim Projekt »Sport nach 1« und für die Ausrichtung der Schülerregatta mit Inklusionsrennen. Die 1. Vorsitzende Esther Seemann, SKC Gemünden, stellte ihren Verein mit den unterschiedlichen Kanu-Ak-

tivitäten vor. Den Wanderpokal im Wanderfahrerwettbewerb erhält der KC Klingenberg für die beste unterfränkische Gesamt-km-Paddelleistung in der Saison 2024/2025. Herzlichen Glückwunsch an den KC Klingenberg, der nach 2022, 2023, 2024 auch im Jahr 2025 zum vierten Mal hintereinander den 1. Platz im Vereins-

ranking belegt und den Pokal, mit 14.215 Gesamt-km erwirbt. Der Zweitplatzierte, der KC Würzburg erpaddelte 10.169 km, Platz 3 belegt mit 9602 km der TSV Lohr. Der Kanubezirk Unterfranken gratuliert aufs Herzlichste und ist stolz auf »seine« engagierten Ehrenamtler und Mitglieder.

Claudia Rohe